
新体制決まる
９月定例会で、正副議長、各常任委員会、各特別委員会等の改選が行われました。

議長

　賀屋　幸治

副議長

　網谷　芳孝

議
長
あ
い
さ
つ

　

こ
の
度
、
令
和
３
年
９
月
大
竹
市
議
会
定
例
会
に
於
い
て

議
長
の
大
役
に
就
任
さ
せ
て
頂
き
ま
し
た
。

　
私
は
ま
だ
二
期
目
（
議
員
歴
７
年
目
）
で
は
あ
り
ま
す
が
、

二
元
代
表
制
の
元
で
こ
の
大
竹
市
議
会
が
市
民
の
付
託
に
応

え
ら
れ
る
よ
う
公
平
・
公
正
で
民
主
的
な
議
会
運
営
に
努
め

て
参
り
ま
す
の
で
、
皆
様
の
ご
理
解
ご
協
力
を
賜
わ
り
ま
す

よ
う
宜
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

　

ま
た
、
残
り
の
任
期
（
２
年
）
に
於
い
て
は
二
つ
の
課
題

の
整
理
に
取
り
組
ん
で
参
り
た
い
と
考
え
て
お
り
ま
す
。

　
一
つ
目
は
決
算
審
査
を
受
け
て
の
政
策
提
案
で
あ
り
ま
す
。

決
算
特
別
委
員
会
等
で
出
さ
れ
た
意
見
・
要
望
な
ど
を
議
会

の
合
議
を
経
て
新
年
度
予
算
（
案
）
策
定
に
向
け
て
提
案
し
、

議
会
の
意
思
を
政
策
に
反
映
さ
せ
て
行
く
こ
と
で
す
。

　

二
つ
目
は
２
年
前
の
市
議
会
選
挙
が
無
投
票
に
終
わ
っ
た

こ
と
で
す
。

　

こ
の
こ
と
は
、
市
民
の
議
会
に
対
す
る
信
頼
性
や
関
心
度

が
低
く
な
っ
て
い
る
も
の
と
捉
え
、
議
会
の
在
り
方
に
つ
い

て
本
格
的
に
議
論
を
始
め
て
議
員
の
担
い
手
不
足
の
解
消
や

定
数
適
正
化
の
結
論
を
得
た
い
と
考
え
て
お
り
ま
す
。

　

最
後
に
な
り
ま
す
が
、
長
引
く
コ
ロ
ナ
禍
で
今
ま
で
の
日

常
生
活
が
一
変
し
、
議
員
活
動
も
停
滞
し
が
ち
に
な
っ
て
、

市
民
の
声
も
今
は
届
き
難
い
状
況
に
な
っ
て
い
る
の
で
は
な

い
か
と
思
い
ま
す
。

　

市
民
の
「
安
全
安
心
・
福
祉
の
向
上
・
市
政
の
発
展
」
に

向
け
て
一
つ
で
も
多
く
の
課
題
の
解
決
に
議
会
が
一
団
と

な
っ
て
取
り
組
ん
で
参
る
所
存
で
す
の
で
、
今
後
と
も
何
卒

宜
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

大
竹
市
議
会
議
長　
賀
屋　
幸
治
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